

学校通信

西郡市立 妻北っ子だより

令和5年度 7月号

どんな1学期だったでしょうか。

1学期が終わります。今の学年になって約4か月。 保護者の方々からみて、お子様の学習面や生活面での成長は いかがでしょうか。校長からみた子どもたちの1学期の様子をお伝えします。

- 4月当初に比べて、朝、あいさつをしてくれる子どもたちが多くなりました。 登校班長さんが真っ先にあいさつをしている登校班の人たちは、班長さんを見習っ て相手に聞こえる声であいさつをしてくれるので、気持ちがいいです。
- 登校後、委員会活動で元気よく「あいさつ運動」をしている5・6年生、また、 ボランティア活動で清掃活動をしている6年生、すてきな姿でした。
- 授業中に各教室を見回ってみると、集中して先生の話を聞いたり、考えたり、積 極的に発表したりしている児童を見かけました。発表をしなくても、友達の意見を うなずきながら聞いている児童もいました。
- 校長室前のろうかそうじの人たちは、無言ですみずみまでそうじをしてくれまし た。きっと他のそうじ場所の人たちもがんばっているのでしょうね。
- 友達とトラブルになったとき、自分が悪かったことを素直に「ごめんなさい」と 謝っていた児童がいました。友達と仲直りできてよかったですね。
- □ 放課後や休みの日に公園に遊びに行き、ゴミを捨てたまま帰った人がいました。 残念な行動ですが、きっと持ち帰ろうと思って、忘れていたのかもしれませんね。
- □ 自転車の乗り方で注意を受けた人がいました。地域の方々に迷惑をかけるだけで なく、自分の命も失ってしまうことになるかもしれません。

できたことも、できなかったこともあった1学期。良かった行動も、そうではなかった 行動もあった1学期。できなかったことができるように、良かった行動がもっと増えるよ うな2学期を期待しています。とにかく、1学期、全校児童が命を失うことなく、みんな が健康で元気に過ごせたことが何よりうれしく思います。

今年の夏休みは登校日もなく、長い休みになります。保護者の皆様、夏休みの間、子ど もたちのことをどうぞよろしくお願いします。何かありましたら、学校または市役所(教 育政策課)へご連絡ください。

児童が思い思いの夏休みを過ごし、2学期の始業日に元気に登校してくるのを楽しみに しています。

7月上旬に、全校児童を対象にセクハラ防止アンケート調査を行いました。結果、妻北小は特 に問題はありませんでした。また、昨年度から本年度のI学期まで、重大事態になるようない じめはありませんが、児童同士のトラブルによりお互いにいやな思いをした事案があり、職員 が関わりながら解決してきたこともあります。今後も学校での児童の様子で気になることがあ りましたら遠慮なく担任、管理職、市教育委員会等へ、いつでもご相談ください。